

輝く未来

江戸川区立松江第二中学校

第2学年 学年だより

令和2年3月17日 No.40

新型コロナ対策、臨時休校継続中

テレビや新聞等で、新型コロナウイルスによる感染の拡大が連日報道されています。日本だけでなく、イタリア、イラク、韓国など多くの国で感染が広がり、世界規模になってきました。11日（水）には、世界保健機関（WHO）が、この状態をパンデミック（世界的大流行）と表明しました（16日現在、世界141の国、地域で16万人以上が感染）。先日ある新聞で、『ウィルスで世界は一つ思い知る』という川柳を見つけました。収束の見通しが持てない今、笑うに笑えない状況です。国内では、自粛ムードによる経済への影響は多大なものがあります。特に、飲食・小売・サービス業、観光・旅行・宿泊業の売り上げが急速に落ちているようです。北海道では倒産する会社や仕事を失う人が出始めています。春の選抜高校野球ほか多くのスポーツの大会も中止となりました。テーマパークの休園も延長です。感染拡大がいつ収束するのか分からない不透明感から、先行きへの懸念も一段と高まっているのではないのでしょうか。また、これに便乗し、マスク不足に付け込んだ悪質商法やデマ、特殊詐欺の新たな手口も出始めています。抜け目なく、悪いことを考える人がいるものですね。こういう時こそ、不確かな情報に惑わされない冷静さと互いを思いやる心が求められているのだと思います。

3月2日から始まった臨時休校も半月を迎えました。皆さん、元気で過ごしていますか。5日の登校日に伝えた生活の注意、

「不要な外出は避け、規則正しい生活を心がけるとともに、家庭学習を行う」

は、守れていますか。手洗い、うがい、消毒をこまめに行い、予防に努めましょう。また、戸外での適度な運動や家庭でのお手伝いも行いましょう。

本日は、午前中に1年生が登校し、3年生の教室や体育館の内外を清掃しました。午後は、2年生が卒業式の会場準備をします。

先週11日、東日本大震災から9年が経ちました。あの時、震災の影響で幼稚園・保育園の卒園式ができなくなった子どもたちの中には、今回再び、中学校の卒業式も縮小・中止となった人がいます。松江二中の卒業式が心のこもったよい式になることを願ってやみません。



2学年 臨時休校中・春休み中の家庭学習課題 追加分		
教科	課題	※音楽・家庭科以外は始業式の日に提出です。
数学	・冊子「数学の基礎力 Up ～1, 2年生の復習～」	
英語	・冊子「全国学力・学習状況調査 H.31年度」（水色の表紙 臨時休校中の課題） ・冊子「春季休業中の課題 2年 英語」（ピンクの表紙 春休み中の課題）	
理科	・冊子「1年生の復習」 赤ペン、○つけをして提出。	
音楽	・「合唱の記録」（きみどりのプリント）、「鑑賞の記録」（ピンクのプリント）	提出は3年の最初の授業
家庭	・「消費生活」、「幼いころを振り返ろう」2種類のプリント	提出は3年の最初の授業

校庭の沈丁花が香っています。東京では冷たい雨が雪となった先週土曜日、記録的に最も早いサクラの開花となりました。次の日曜日には満開との予想です。でも、例年のような大勢でのお花見は少なそうです。近くでは、小松川境川親水公園のサクラがきれいですね。水に浮かぶ花びらが見られる春休みが楽しみです。

※裏面に続く

